



Maconring 81b
67434 Neustadt an der Weinstraße
mobil 0176 – 80 07 54 55
Email info@mineralientage.eu

Neustadt / Weinstraße, 26.12.2023

2. Mineralientage Bad Dürkheim 2024

Liebe Ausstellerinnen und Aussteller,

gerne lade ich Sie zu den 2. Mineralientagen in Bad Dürkheim ein. Vom 17. bis 18. August 2024 werden in der Salierhalle in Bad Dürkheim die neuesten Funde aus dem Reich der Mineralien und Fossilien zu sehen sein. Auch die Welt des Schmucks, der Edelsteine und der Steinheilkunde wird vertreten sein.

Mit den Mineralientagen in Bad Dürkheim wurde in Jahr 2023 ein langgehegter Wunsch realisiert. Die erfolgreiche Premiere in diesem Jahr lockte ca. 2.200 Besucher in die Salierhalle nach Bad Dürkheim. Die Stände mancher Aussteller waren zum Teil fast leergekauft. Eine Mineralienbörse dort stattfinden zu lassen, wo Organisation, Aufbau und Zuschauerresonanz optimal zeigt hat sich als goldrichtig gezeigt.

Im Jahr 2024 wird das Werbegebiet um Bad Dürkheim nochmals ausgebaut und verbreitert. Die Partnerschaft mit dem Pfalzmuseum für Naturkunde hat auf beiden Seiten einen Erfolg gebracht und findet im Jahr 2024 auch ihre Fortsetzung. Ein neuer Benefit im Jahr 2024 wird der kostenlose Einlass für Soldatinnen und Soldaten sowie aller Berufsgruppen die im pflegerischen sowie im sozialen Bereich ihren Dienst tun sein. Dies ist mir eine Herzensangelegenheit.

Die Kurstadt Bad Dürkheim ist ein regionaler und überregionaler Besuchermagnet. Die Salierhalle liegt direkt am Wurstmarktplatz (Parkticket pro Tag 3,--€). Dem Ausgangspunkt für alle Freizeittouren entlang der Weinstraße und an den Toren des Pfälzer Waldes.

Die Salierhalle ist ideal und barrierefrei aufzubauen. Neben der Salierhalle befindet sich das 4 Sterne Mercure Hotel mit einer Zimmerkapazität von 100 Gästezimmern. Über einen besonderen Ausstellerpreis finden im Januar mit dem Hotelmanagement weitere Gespräche statt. Der Wurstmarktplatz bietet 400 Parkplätze direkt vor der Salierhalle.

Ich freue mich sehr auf Ihre Anmeldungen zu den Mineralientagen 2024 in Bad Dürkheim.

Herzliche Grüße,

Mark Schneider
(Veranstalter)